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Protokol I : Mitg liedewersamml u ng

miteinander . oktiv . werden

vom: Samstag, 13.April 2024, 14:30 - 17:00 Uhr
im: Quartiertstreff

Heinz-Schnaufer-Straße 50

75365 Calw - Heumaden

TN: siehe Teilnehmerliste

TOP 1 Begrüßutrg, Feststettung der Beschlussfähigkeit und Bericht des
Vorstandes

Begrüßung
Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer der Mitgliederversammlung
und dankt der ev. Heimstiftung für ihre Gastfreundschaft. Er stellt fest,
dass die Mitglieder form- und fristgerecht zur Mitgliederversammlung
eingeladen wurden. Die Tagesordnung wurde mit der Einladung ver-
sandt. Somit ist die Mitgliederversammlung satzungsgemäß einberufen
und beschlussfähig.
Anwesend sind 11 stimmberechtigte Mitglieder, bzu. deren bevollmäch-
tigte Vertreter und 14 Gäste. Ein stimmberechtigtes Mitglied verlässt die
versammlung vor dem ToP 3. Die Teilnehmerliste liegt vor.
Schriftführerin Sybille Pross führt das Protokoll.

Es wird eine Vorstellungsrunde durchgeführt.

Renate Mouco hat heute Geburtstag, ihr wird ein Ständchen gesungen
und ein Blumenstrauß übeneicht.
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Bericht des Vorstandes 2023

Vorctandwahl
Nachdem im H. Hellstem nach einem Jahr als Schffiührer zurücktrat,
wurde Fr. Sybille Pross als Schriftflihrerin garählt.
Die restlichen Amter waren noch aHiv, da auf arei Jahre gewählt wird.

Vorstandsitzungen Videokonferenz (20 mal ca. 14 tägig)
und einmal präsent

Mitglieder Nachdem Fr. Heibach, Fr. und H. Fetzer ihre Mitglied-
schaft beendeten, sind wir nun 33 Mltglieder (Stand heute)

Der Vorsitzende wünscht sich eine Vergrößerung und Verjüngung des
Vorstandes, Bis zu acht Vorstandsposten sind moglich. Die anrei Stell-
vertretende Vorsitzende und ein Beisitzer sind nicht belegt.
Der Dank gilt allen 

"Heumaden 
Aktiven" für die geleistete Arbeit

Mitgliedern,

Freunden, Untersttitzern und helfenden Händen
Arbeitskrcisen und Arbeitsgruppen

Vorstandskollegen und Vorctandskolleginnen und Allen, die evtl. ver-
sehenüich nicht genannt wurden.

TOP 2 Berichte aus unseren Arbeitskreisen und Gruppen

Aktion Maibaum Das Thema wurde aus TOP 6 vorgezogen
Renate Mouco berichtet über den aktuellen Stand. Das Fundament mit
der Hülse, in die der Baum gestellt wird, ist fertig. Es werden Bilder ge-
zeigt. Vom Stadtgärtner bekommen wir einen Baum. Der genaue
Transport muss noch geklärt werden. Am 30. April um 17:00 Uhr wird
der Baum mit einem Kran aufgestellt.
Der Kath. Kindergarten ist bereit den Baum am Dienstagvormittag zu
schmücken. Jürgen Ott mit einigen seiner ,Männef hilft beim Außtel-
len. Von den VFB-lern gibt es vielleicht ebenfalls Unterstützung.
Für eine richtige Maibaum-Hocketse ist es allerdings zu spät. Nur ein
Helferfest soll es nicht sein, wobei für diese und weitere Unterstützer
gesorgt wird. Wie können Zuschauer / Gäste eingebunden werden?

Angeregte Diskussion irber die Werbung flir die Aktion und die genaue
Durchführung.

Der Wunsch einiger Anwesenden ist, Heumadener sollen eingeladen
und willkommen sein, Heumaden soll zusammen geführt werden.
Da sich alles kurzfristig ergab, sollen sie aus organisatorischen Grün-
den mitbringen, was sie für ein gemütliches Beisammensein, brauchen.
Dazu soll öffentlich eingeladen werden. Es werden noch Helfer benö-
tigt.
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AK - Rundbricf Bcab Ehnb berichtet
Alle Vereinsmilglieder und Freunde d* Vereins haben in der Vorweih-
nachtszeit einen Rundbrief mit lnformationen über das Vereinsleben
bekommen. ln dem Rundbrief wurden die Treffen der verschiedenen
AKs und AGs für alle lnteresierten sichtbar gemacht. Wir vom AK
Rundbrief fragen in den einzelnen Gruppen nach, uras es Neues gibt,
wann die Treffen stattfinden, wieviel Teilnehmende es gibt und ob es
passt, so wie es gerade ist.

Um immer gut in informiert zu sein, haben Frau Schröder Zeuch und ich

im vergangenen Jahr an vielen OnlineVorstandssitzungen teilgenom-
men. Gern würden wir auch einen anreiten Rundbrief im Jahr herausge-
ben, aber leider reicht dafür unsere Kapazität nicht. Also, wir würden
uns über Mitstreiterinnen oder Mitstreiter sehr freuen.

AK - Website
H. Pross führt durch die Website und stellt so die Struktur und lnhalte
auf der Leinwand vor.

AK - Caf6 Treff Fr. Steinland berichtet
Den Cafö Treff gibt es nun bald auei Jahre. Fünf Frauen sind in dieser
Zeit ein eingespieltes, gut zusammenarbeitendes Team geworden. Drei
der Frauen bac*en auch noc*r regelmäßig Kuchen. Hier ist Unterstüt-
zung willkommen. Von ihrem ersten eingenommenen Geld wurde eine
Sitzbank am Rentnenregle aufgestellt. Zwischenzeitlich kam aber
schon wieder einiges an Geld zusammen und man muss sich erneut
Gedanken über die Verwendung machen. Fr. Steinland bedankt sich
beim Team für die gute Zusammenarbeit.

AK - Theablwerkstatt Beate Ehnis berichtet
Das Jahr 2023 war für die Theatennerkstatt ein Jahr mit einem beson-
deren Highlight. Endlich konnte die Gruppe ein Stück öffentlich präsen-
tieren- lm Oktober 2023 wurde das Theaterstück "Das kalte Herz" im
Gerechtigkeitswald in Simmozheim aufgeführt. Vor der Aufführung, die
ja im Freien stattfinden solfte, henschte große Aufregung bei den jun-
gen und junggebliebenen Schauspielerinnen und Schauspielern.
Das Wetter wollte in den Tagen vor der Premiere nicht mitspielen,
selbst die Generalprobe musste wegen Regen ausfallen. Aber zum
Premierenwochenende wurde alles gut. Die Schauspielerinnen und
Schauspieler konnten ihre Texte, kannten ihr Laufirege und mit der
musikalischen Begleitung und der passenden Beleuchtung wurden die
Abende für alle - Spielende und Zuscfrauende - ein großer Erfolg.
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Ein hezliches Dankeschön an die Theaterpädagogin Daniela Brand-
meier, die die 10 köpfrge Gruppe mit Lust, Können und Leidenschaft
durch die Corona Zeit bis zur Aufführung geführt hat.

Die Theatenrerkstatt wird in Kooperation mit der VHS Calw durchge-
führt.
lm Augenblick - Stand April 2024 - pausiert die Gruppe, da Daniela
Brandmeier neu ins Berufsleben gestartet ist. Nach einer kreativen
Pause wird die Theatenrerkstatt im Sommer neu über die zukiinftige
Theaterarbeit nacüdenken .

AG - Boule Herr Huber berichtet
Jahreszeitlich und Wetterbedingt beginnt das Boule-Spiel im Moment
noch um 15:00 Uhr. lm Calw Journal ist immer die aktuelle Spielzeit
veröffentlicht. Gespielt wird d'renstags und donnerstags. Regelmäßig
versammeln sich auch ein§e Zuschauer um das Spiel und kommentie-
ren dieses. Zur Kommunikation wurde eine \A/hatsapp-Gruppe einge-
richtet, natürlich werden einige auch telefonisch benachrichtigt.
Es wurden schon Freundschaftsspiele mit Althengstett veranstaltet,
2023 Jahr waren die Althengstetter in Heumaden eingeladen.

AG - Tauschring Fr. Khader berichte
Der Tauschring feierte am 4. April sein 1O-jähriges Bestehen. Die Tref-
fen frnden einmal im Monat, äffi ersten Donnerstag, von 'lg:30 bis 21:O0
Uhr, im Quartierstreff in der Heinz-Schnaufer-Str. 50, statt.
Neben der Tausch-Abwicklung online, wird auch viel mit WhatsApp or-
ganisiert und bei den Treffen getausc*rt.

AG - Wollnetzwerk Fr. Khader berichtet
lm Wollnetzurerk sind 15 bis 16 Frauen organisiert. Sie treffen sich, au-
ßer in den Ferien. jeden 1.bzurt.3. Montag im Monat von 18:00 bis
20:00 Uhr. lm UG des ev. Mses, nur durch den unteren
Eingang erreichbar. Es handelt sich um eine offene Gruppe ohne Vor-
bedingungen, die es seit 2017 gibt.

Weihnaehts- und Qsteraktion Fr. lloucs berichtet
lm letäen Jahr wurden wieder Sträucher und unser Weihnachtsbaum
vom kath. Kindergarten und der kath. Krabbelgruppe geschmückt.

Pause
Vor dem nächsten Tagesordnungspunkt wurde eine Kaffee-Pause ein-
gelegt. Fr. Steinland und Fr. Unger vom Caf6 Treff haben wieder für die
Versarnmlung gebacten. Vielen Dank dafür, sie erhielten ein kleines
Blumen-Geschenk.

Seite 4 von 6



TOP 3 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer

Siegmund Pross berichtet über die Kasse.
Das Ergebni s 2023 wird anhand einer Kostenstellenübersicht erläutert.

Die beiden Kassenprüfer Fr. Khader und H. Burkhard berichten über die
Vorgehensweise im Rahmen der Kassenprüfung. Es wurden:

- der Aufuau des Rechnungswesen als solches,
- die Verfahrensweise,
- die Kontoauszüge und Belege geprüft
- und alles für in Ordnung befunden

Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung vor.

Der Kassenwart bedankt sich für die Arbeit und übeneicht ihnen ein
kleines Dankeschön.

TOP 4 Entlastung des Vorstandes

Herr Wolfgang Burkhardt stellt fest, dass der Bericht des Vorstandes
sowie des Kassiers vorliegt und eine Entlastung vorgenommen werden
kann. Er bittet die Mitgliederversammlung um die Entlastung des Vor-
standes:

- Martin von Köler Vorsitzender
- Siegmund Pross Kassenwart
- Sybille Pross Schriftführerin
- Denise Faustino Beisitzerin
- Renate Mouco Beisitzerin

Dem Vorstand wird in offener Abstimmung, bei fünf Enthaltungen,
einstimmig die Entlastung erteilt.

TOP 5 Wahl des Vorstandes und der Kassenprüfer

Wahlleiter für die Vorstandswahl
Als Wahlleiter wird
- Wolfgang Burkhardt
vorgeschlagen und in offener Abstimmung einstimmig (ohne Enthaltun-
gen) gewählt.

Wahl des Vorstandes
Die Vorstandsmitglieder werden einzeln befragt, ob sie nochmals zur
Verfügung stehen und anschließend, nachdem niemand eine geheime
Wahl wünschte, öffentlich gewählt.

Martin von Kehler als Vorcitzender,
einstimmig bei einer Enthaltung
Siegmund Pross als Kassenwart,
einstimmig bei einer Enthaltung
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- Renate Moum als Beisitzerin,
einstimmig bei €*ner Enthalhlrg

- Denise Faustino steht als BeisiEerin nicfrt mehr zur Verfügung.
Als ErsaE findet sk*r nkxnand.

- Sybille Pross milchte ihr Amt afueben, als sich niemand findet stellt
sie sich nocfirnab zur Wahl.
Sie wird einstimmb bei einer Enthattung g€ryähtt.

Die Gewählten danken für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen und
nehmen db Wahl an-

Wahl der Kassenprüfier
Die Kassenprtrfer
- Herr Wolfgang Burkhardt
- Frau Christel Khader
werden gefragt und stellen sich nochmals zur Verfügung.
ln offener Abstimmung (bei einer Enthaltung) stimmt die Mitgliederver-
sammlung dem Wahlvorschlag zu.
Damit wird der Wahlvorschlag einstimmig angenommen. Beide Kas-
senprüfer nehmen die Wahl an.

Proiekte

- Das Thema, stellen eines Maibaumes, wurde im TOP 2 behandelt.

TOP 6

Calw, den 16.04.2024

Protokollant

Versammlungsleiter

Sybille Pross

4u,

(
( l-

Martin von K6ler
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